

Mobility Car Experience: la revolución del evento del automóvil 3.0

- **Nace un nuevo concepto que deja atrás los tradicionales salones del automóvil, en el que el público toma el protagonismo para conectar con el coche de sus sueños.**
- **El público del Mobility Car Experience podrá conocer, probar, despejar dudas y adquirir el vehículo que mejor se adapte a sus necesidades.**
- **Un evento de este tipo es clave en un momento de incertidumbre por las nuevas tecnologías y sistemas de propulsión, formas de disfrutar del coche más allá de la propiedad, conducción automatizada, conectividad, nuevas formas de movilidad y otras tendencias.**

De la mano de IFEMA nace el Mobility Car Experience, que tendrá lugar en Madrid del 5 al 10 de mayo de 2020. El Mobility Car Experience es un nuevo concepto que deja atrás los tradicionales salones del automóvil. El mundo del automóvil está viviendo un cambio de paradigma, con nuevas tecnologías y sistemas de propulsión (híbridos, eléctricos, hidrógeno...), formas de disfrutar del coche más allá de la propiedad, conducción automatizada, conectividad, carsharing y otras tendencias. Todo ello está provocando mucha incertidumbre en un público que necesita conocer, despejar dudas y probar diferentes tipos de vehículos y sistemas de movilidad.

Esa es la clave del Mobility Car Experience, un evento 3.0 por su carácter experiencial, didáctico y de apoyo a los usuarios. Allí podrán conocer, de la mano de las marcas participantes, los nuevos modelos de coches y todos los servicios y tecnologías que han nacido a su alrededor en los últimos años; a través de una propuesta única de exposiciones, jornadas con expertos, circuitos de pruebas y experiencias inmersivas.

En el Mobility Car Experience se podrán probar cientos de automóviles de todo tipo; con el asesoramiento de expertos que nos indicarán qué tipo de vehículo o solución de movilidad es la que mejor se ajusta a nuestras necesidades.

Gasolina, diésel, híbrido, híbrido enchufable, eléctrico, eléctrico de autonomía extendida, pila de combustible de hidrógeno, gas... No es sencillo entender las diferentes tecnologías de propulsión que nos ofrece hoy el sector del automóvil. Ni tampoco sus ventajas e inconvenientes en el uso diario y cómo afectan a la calidad del aire de las ciudades o el calentamiento global. Los asistentes al Mobility Car Experience podrán despejar muchas dudas después de conocer todas estas tecnologías, compararlas y probarlas, con la ayuda de expertos.

Algo similar ocurre con las categorías de automóviles, con los SUV y Crossover triunfando en un mercado que cada vez ofrece más posibilidades. En este evento se podrán probar todos ellos y vivir la aventura en una divertida pista donde descubrir el potencial desconocido de este tipo de vehículos.

El público también podrá conocer y probar los nuevos sistemas de seguridad y asistencia a la conducción, o los sistemas de conectividad, en circuitos diseñados para experimentar con estas tecnologías. Y también las aplicaciones que permiten conectar el smartphone con el coche o controlar sus funciones a distancia, por poner dos ejemplos, otro nuevo terreno tecnológico en el que muchos usuarios están perdidos.

Y también se despejarán dudas en la propia adquisición y uso del coche: ¿Conviene más comprarlo, disfrutarlo a través de un renting a largo plazo, o usarlo solo cuando lo necesito a través de un carsharing?

El Mobility Car Experience permitirá a los asistentes cerrar el círculo completo, porque allí también se podrán adquirir vehículos o firmar un renting, en condiciones ventajosas.

Atrás quedaron los pasados salones del automóvil de carácter unidireccional, con su concepto de ver y no tocar, que no “hablaban” con los asistentes ni les proponían experiencias interactivas. Nace el Mobility Car Experience, un evento 3.0 en el que el público toma el protagonismo para conectar con el coche de sus sueños.